

# Le train direct Paris-Roissy confirmé pour 2023

**Le projet n'est pas nouveau, a connu de nombreux ajournements, mais il semble enfin sur de bons rails.**

27/06/2014 12:33

 [gestion / organisation](#)  [économie mixte](#)



Le train direct entre Paris et l'aéroport Roissy Charles-de-Gaulle est annoncé désormais pour 2023 et a connu une avancée décisive en juin avec la création de la société CDG Express Etudes, actée par Aéroports de Paris, Réseau ferré de France et l'Etat. Elle sera dotée d'un budget de 12 millions d'euros. A charge pour elle de mener, en amont des travaux, toutes les études nécessaires à la bonne réalisation puis à un fonctionnement optimal de la future ligne (analyses techniques, prévisions de trafic...).

Les travaux devraient débuter en 2017 et permettront la construction de 8 km de voies nouvelles. Cette liaison rapide partant de la gare de l'Est nécessitera un investissement de 1,7 milliard d'euros. Elle reliera la capitale à l'aéroport en une vingtaine de minutes.